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令和６年度敦賀市立看護大学後援会 

通常総会書面決議の結果について 

 

 

 葉桜の候 皆さまにはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 

平素は、本会の活動にご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 

さて、みだしの通常総会について、下記のとおり可決されましたので、報告させていただ

きます。 

今後とも、皆さまのご意見をいただきながら、学生の活動支援に取り組んでまいる所存で

おりますので、本会にご協力とご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

 

 

記 

 

 

１． 決議書回収数 

総数２３０に対し、回収数７９でした。 

 

２． 各議案の賛否確認結果 

 第１号議案 令和５年度事業及び決算について    承認７９/非承認０により可決 

第２号議案 令和６年度事業及び予算について    承認７９/非承認０により可決 

 

 

＊後援会会則第１２条および第１３条に基づき、出席者(回答者)の過半数が承認であった

ことにより、可決されました。 
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議案に対する質問・意見等 

 

 

少数ではありますが、ご質問・ご意見がありましたので、下記のとおり報告及び回答と

させていただきます。 

 

 

＜ご意見＞ 

・いつも、子供たちが安心して学べる学校作りにご尽力いただき、感謝しております。あり

がとうございます。 今年度の予算に、臨地実習交通費助成が加わり、大変ありがたく思っ

ております。少しでも、子供達が集中して学業に励むことができる環境作りに協力できたら

と思っております。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

・よろしくお願いいたします。 

 

 

＜回答＞  

昨年度実施しました学生アンケートの結果と複数の会員の皆様のお声を受けて、臨地実習交通

費助成金を新設いたしました。対象は３年生ですが、本年度に限り４年生にも対象を広げ、すべ

ての学生が安心して臨地実習に集中できるよう支援していきます。 

また、昨年度から取り組みをはじめた学生食堂利用助成につきましても、学生の意見を参考に

販売期間や利用券の内容等を見直しました。食料品等の物価が高騰している中、食に対する不安

を取り除き、学生が健康であり続けられるよう、支援を続けていきます。 

 このたび、会員の皆様のご理解とご支持を受け、すべての議案についてご承認をいただきまし

た。学生の皆様のますますのご活躍とご発展をお祈りするとともに、後援会として最大限の支援

ができるよう尽力させていただきますので、引き続き、会員の皆様のご理解とご協力のほど、何

卒よろしくお願い申し上げます。 
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